



Entrevista / Pedro Haces Barba (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Respecto a la aprobación de la reforma para la reducción de las cuarenta horas, el legislador manifestó, “es una iniciativa que viene desde la legislatura pasada que ya en el Senado se aprobó en comisiones, pasará al Pleno y seguramente hoy mismo nos llegará a la **Cámara de Diputados**, como Cámara revisora. México entra a la modernidad en materia de productividad, en materia laboral, no se trata de una medida improvisada, es una transformación gradual del modelo laboral que busca equilibrar productividad y sobre todo bienestar para el trabajador y sus familias”.

https://drive.google.com/file/d/1PUpL5LgQ1YNEpC_bK90TjefSRvRUUJUT/view?usp=sharing